

啓市 泉北教育長様
 職員室のパソコンは動くようになりましたが、今度は
教室PCが動きません

職員室PC改善は
 感謝しております

左は、今から約2年前の「泉北教育」です。思い返せば、2018年度の1年間は、職員室の校務用PCが私たちの最大のストレスでした。ものすごく困っていることを何回も訴えて、ようやく普通に動き出すまでに約1年かかりました。普通

に動くのが当たり前ではありませんが、改善には感謝しております。

今度は教室PCが動きません

昨年度末に、全小中学校PC教室のPCが新しくなりました。市予算で30学校園×各40台＝1200台＋指導者用のPCを入れ替え、関連施設・設備を更新する大事業で



5月まで臨時休校が続いたので、新しいPCの使用が始まったのは6月中旬からです。ところが、この新しいPCが動かないのです。一台のPCで2つのア

プリを同時に起動するとフリーズする。「「アプリを起動して、最初の人数が増えていくと、動作が遅くなる。」「使用している途中で何回も再起動を求める画面が出る。」等々。「授業になりません」という中学校技術家庭科の先生の話を聞いてみると、2年前の悪夢がよみがえります。

職員室パソコンについて報じる
 2018年10月の「泉北教育」
 No.2122 泉北

高石・忠岡の先生方には信じてもらえないと思いますが
和泉市の職員室パソコンは超重い！超遅い！

泉北教組は来年度予算について、和泉市・高石市・忠岡町各教育委員会に要求書を提出しました。回答を待って交渉を行う予定です。このうち和泉市では、重点要求のトップに「校務用パソコンのサーバー接続状況を緊急に改善すること」を置きました。例年の「トイレ・プール等の学校施設・設備の改善」を後に回しての要求です。高石市・忠岡町の先生方には信じてもらえないのですが、和泉市

の職員室の校務用パソコンは
 ●起動に5分以上かかる
 ●サーバーとのデータ往復に10分以上かかる
 ●ワード・エクセルがフリーズという事態が、昨年の機種更新依頼が続いています。昨年度の交渉で市教委は「校務用パソコンの動作が遅いことを改善するための対応策について検討を進めている。」と回答しましたが、全く改善されていません。

今やパソコンは、先生方の「ストレス」の最大要因です。また、「パソコンの動きが多少スムーズな時間帯（早朝・深夜）に仕事を」を逆行させる事態も引き起こしています。
 泉北教組は、和泉市教委が直ちに有効な対策を講ずるよう求めて交渉を行います。



注意しましょう「教員免許更新」

延長申請が必要です。

6月8日付「泉北教育」で、「文科省は『教員免許の有効期間を最大2年間延長できる』と発表」と報道しましたが、延長のためには「申請」が必要です。忘れないようにしましょう。

教員免許の有効期限が 2021(令和 3・平成 33)年 3月 31日までの人
 延長の申請期限 2021年 1月 31日まで
 教員免許の有効期限が 2022(令和 4・平成 34)年 3月 31日までの人
 延長の申請期限 2022年 1月 31日まで
 (共通) 延長後の有効期間 共に 2023(令和 5)年 3月 31日まで
 免許更新の申請期限は 2023年 1月 31日まで

・申請方法 大阪府/教員免許状 HP リンク
<http://www.pref.osaka.lg.jp/kyoshokuink/menkyo/index.html>
 のB4.【延期】休職・休業や新たな免許状の取得等による修了確認期限延期の申請手続に詳細が記されています。

ギガスクール構想
 本当に大丈夫？

5月19日の貴職からの教職員宛メッセージには、「来年度以降の予定であった、一人一台のPC端末配備を今年度に前倒しすることとしました。約15億円(そのうち国の補助は5億円)」という、市の

状況からするととてもない大きな予算をかけることになりました。とありました。ギガスクール構想と呼ぶそうですが、本当に大丈夫ですか。どの業者に発注されるのか、私たちには関係ありませんが、2度あることは3度ある。とならないように祈るばかりです。